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 جلسة مجلس عادية

 قاعة الجلسات  :مكان الجلسة

  2022.11.14 :تاريخ الجلسة

  07 11- 2022- 35 :رقم الجلسة

  18:00 :ساعة البدء

محمد إبراهيم , احمد صالح, ريانماهر , السيدّ صالح ريان والسادة الأعضاء حسين هيبي :الحضور
 .ومحمود سعدي

 .إبراهيم عصفور وجواد شحادة, السادة سلطان جمل :الغياب

المحامي عماد الحاج المستشار القضائي للمجلس المحلي كما وحضر الجلسة  :الحضور من الموظفين
 .السيدّ بلال الحاج القائمقام

 :بند البحث

 .قام  السيدّ بلال الحاجمعلى طلب القائبحث القوانين المساعدة بناءً  (1

طلب وزارة الداخلية حتلنة القوانين المساعدة  قررنا وفقنحن في جلسة مجلس عادية  :صالح ريان

حاولنا قدر الإمكان أن نخفف من الأعباء عن الناس  الرسوم،من حيث  2019التي أقرت عام 

س الشيء بالتشاور مع المستشار الذي رافقنا في ولذلك فقد حددنا الحد الأدنى من الرسوم واليوم نف

إقرار القوانين السيدّ علاء اغبارية وقد وضعنا حدًا أدنى من الرسوم وأعطى حق الكلام للمحامي 
 .عماد الحاج

لم يكن تعديل يذكر على الرسوم الموجودة والرسوم المقترحة هي نفس الرسوم التي  :عماد الحاج
 !قريباًت .11/ 2019كانت من عام 

 ؟وهذا الشيء لم يصادق عليه :بلال الحاج

 .خلال ثلاث جلساتنعم لم يصادق عليه  :عماد الحاج

أشاد بعمل منتخبي الجمهور وقد أثنى عليه وأضاف بلال بأن المنتخبين ملزمون  :بلال الحاج
 .وتنفيذ التزامات واتفاقيات سابقةברצף שלטוני بالالتزام 

لا يمكن الغاء هذه .רשומותواعلنوا ونشروا في ال  2019صودق عليها عام القوانين المساعدة 
 .للرؤساء على مصروفات زائدة وغير ممولة بالميزانيةחיוב אישי القوانين كما أن هنالك 

لذلك اذا كان الحديث يدور عن حتلنة الرسوم للقوانين المساعدة اذا كانت بالحد الأدنى من الرسوم 
 .מדדوالحديث يدور عن ال  .تستطيعون الغائهاوأنتم لا 

ماهر ريان: أبسط الحقوق كمواطن لا يتلقاها المواطن وأنا مواطن أتحدث باسم جمهوري الذي 

 .انتخبني
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 .ضريبة الارنونا غير مشروطة وتدفع بدون شروط :بلال الحاج

 .المسكن ضريبة-الارنوناة يجب تلقي خدمات مقابل هنالك أمور جوهري :معتصم عياشي

 .لماذا تدفع ضريبة الدولة ولا تشترط على الدولة خدمات :الرئيس

يمكن أن تطرح شروط على المجلس لكن ليس هنالك ما يلزم المجلس تنفيذ هذه  :بلال الحاج
 .الشروط

 .ماهر ريان: برأيي هذا القانون جائر ويثقل كاهل المواطنين

المجلس المحلي ملزم بجباية رسوم القانون الذي أقره  الداخلية،بعد إقرار من قبل  :بلال الحاج
 .المجلس المحلي والداخلية

 .هل هنالك أحدًا من الأعضاء فحص كم كانت الزيادة في الرسوم عن الرسوم القديمة :بلال الحاج

 .أنا ضد هذا القانون أساسًا وليس فقط رسومه :محمود سعدي

ور أن تقول هذا قانون جائر لكن قانونياً لا يمكن الغائه ولا الغاء حقك كمنتخب جمه :بلال الحاج
 .رسومه

كيف يمكن للعضو المنتخب إقرار القانون وممنوع الغاء القانون كيف يسمح لنا إقرار  :أحمد صالح
 .؟!بإلغائهاقوانين مساعدة ولا يسمح لنا 

 .فسح إمكانية الاستفسار عن أي سؤال من القائمقام :الرئيس

 .نحن نطالب بتجميده على الأقل الغائه،لا يمكن  إذا :ماهر ريان

ה גובلكم  الداخلية تعيينانتم حقكم أن تعارضوا القانون وتعارضوا رسومه ويمكن  :بلال الحاج
 .للارنونا والضرائب

 .رفع البند للتصويت فصوت الرئيس لوحده لصالح البند :الرئيس

 امتنع السيدّ احمد صالح 

 .معتصم عياشي وحسين هيبي سعدي،محمود  ريان،ماهر  إبراهيم،محمد  :عارض

 .وعليه لم يفز اقتراح الرئيس

 19:00الساعة  :أغلقت الجلسة

 صالح ريان                 مصطفى حمود 

 رئيس المجلس المحلي            سكرتير المجلس المحلي 


